



## Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2024

Innovationsförderprogramm "BaseLaunch": Weiterführung des Finanzierungsbeitrags für die Periode 3 (Mitte 2024 bis Mitte 2028); Mittelentnahme aus dem Standortförderungsfonds

---

P241376

1. Der Regierungsrat genehmigt Ausgaben in der Höhe von gesamthaft Fr. 980'000 inkl. allfälliger MwSt. als Beitrag an das Programm BaseLaunch für die Periode Mitte 2024 bis Mitte 2028 (2024: Fr. 120'000, 2025: Fr. 240'000, 2026: Fr. 240'000, 2027: Fr. 240'000, 2028: Fr. 140'000; alle Beträge nicht indexiert) zu Lasten des Standortförderungsfonds. Die Auszahlung der Beträge steht unter dem Vorbehalt einer gleich hohen Beteiligung des Kantons Basel-Landschaft.
2. Dieser Beschluss steht unter dem Vorbehalt der Kenntnisnahme der Wirtschafts- und Abgabekommission.

### Begründung

Das Accelerator-Programm BaseLaunch, das von Basel Area Business & Innovation geleitet wird, hat sich als Spitzenreiter im Biotechnologie-Sektor in Europa etabliert. BaseLaunch zielt darauf ab, vielversprechende Forschungsinitiativen auf ihrem Weg zu etablierten Unternehmen zu begleiten. Die Finanzierung des Programms erfolgt zu gleichen Teilen durch die Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft sowie durch erhebliche Beiträge von privaten Unternehmen. Angesichts der bisherigen Erfolge und des grossen Potenzials von BaseLaunch ist eine Fortsetzung des Programms geplant. Um die Grundlage für weiteren Erfolg in einem dynamischen Umfeld zu schaffen, ist eine Weiterentwicklung des Programms spätestens ab Mitte 2028 vorgesehen. Von Mitte 2024 bis Mitte 2028 wird der Kanton Basel-Stadt BaseLaunch mit einem Beitrag in Höhe von 960'000 Franken aus dem Standortförderungsfonds unterstützen.

